

2010年の主な出来事



1月 熊日三太郎駅伝大会で津奈木中チーム準優勝

第60回を数える三太郎駅伝大会が開催され、津奈木中チームが準優勝。一般の部では総合3位という成績でした。

2月 たくさんの想い出をありがとう！赤崎小学校閉校記念式典開催

28日、赤崎小学校で閉校記念式典が開催され、児童や先生方、地域の方々のほかにも卒業生や歴代の先生など、多くの方が訪れ、赤崎小学校との別れを惜しました。

3月 赤崎小学校最後の卒業式

24日、赤崎小学校で卒業式が行われ、3人の児童が最後の卒業生として赤崎小学校を巣立っていきました。

4月 つなぎ温泉四季彩来館者数200万人達成！

17日、つなぎ温泉四季彩の来館者数が200万人を超えるました。たくさんのみなさまのご来館、ありがとうございます！

5月 町民体育祭ソフトボール・ミニバレー大会開催

ソフトボール大会では倉谷チームが3連覇を、ミニバレー大会では染竹チームが4連覇を果たしました。

6月 健闘！津奈木町選手団 水俣市・葦北郡各町対抗陸上競技大会

エコパーク水俣で開催。小学生の部、優勝！中学校の部、惜しくも2位と子どもたちが大健闘。また、本町の選手が3種目で大会新記録を樹立しました。

7月 葦北郡消防ポンプ操法大会開催

25日、津奈木町B&G体育館前駐車場で開催。2年に1度のこの大会に、本町からは第5分団、第6分団、役場機動隊が出場し、大会に向けた厳しい訓練の成果を発揮しました。

8月 町のシンボル、修復作業完了！

東京での表面修復作業を終えて、町のシンボル「爽風」「薰風」「風ん子」が設置された25年前の輝きを取り戻してきました！

9月 これからも元気でいてください！長寿を祝い敬老会開催

改善センター、赤崎漁村センター、平国コミュニティセンターの3会場で開催。対象の70歳以上の年寄りは1463人。皆さんこれからも元気でいてください！

10月 町民体育祭陸上大会開催

陸上大会では染竹地区、倉谷地区が同点優勝。ソフトボール、ミニバレーなどを含む年間総合の部では倉谷チームが4年ぶりの優勝を飾りました。

11月 第20回！ふれあい祭り2010開催

13日・14日の2日間、総合グラウンドをメイン会場に開催。20回を迎えた本祭りを盛り上げようと、様々な催しが開かれました。

12月 スイートスプリングフェア開催

朝市とともにグリーンゲイト広場で開催。たくさんの方が訪れ、青いけど甘くて美味しい不思議なみかんを買い求めていました。